
 

 

 
  PROVINCE DE QUÉBEC 

CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 

 
PROCÈS-VERBAL DU 6 FÉVRIER 2024 

 
Session ordinaire du conseil d'établissement de l’école Notre-Dame-du-Sacré-Cœur  

tenue à Barraute, le six février, deux mille vingt-quatre,  
à dix-huit heures trente, au gymnase. 

PRÉSENCES 
 

 
 

 Mmes Marie-Joëlle Desrosiers, parent 
 Caroline Pelchat, parent 
 Théa Barklay, parent 
 Sonia Borris, parent 
 Marie-Philippe Bisson, enseignante 
 Rachel Champagne, soutien 
 Karine Briand, soutien 
 Mélody Taillon, directrice adjointe 
 Annie Todd, directrice 

ABSENCES  Mme Mylène Barbeau, parent 
 Audrée Vallières, professionnelle 

LECTURE ET ADOPTION 
DE L’ORDRE DU JOUR 

 Madame Caroline Pelchat fait la lecture de l’ordre du jour.  
 
CE–90-24   IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Karine Briand, 
 QUE l'ordre du jour de cette réunion soit et est adopté. 

       ADOPTÉ. 

SUIVI ET ADOPTION DU 
PROCÈS-VERBAL DU 
CONSEIL 
D’ÉTABLISSEMENT DU  
7 NOVEMBRE 2023 

 Le conseil d’établissement ne sent pas le besoin de faire la lecture du procès-verbal du 7 
novembre 2023, puisque tous en ont pris connaissance avant. 
 
CE–91-24   IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Caroline Pelchat, 
 QUE le procès-verbal de cette réunion soit et est adopté. 

       ADOPTÉ. 
SUIVI DU COMITÉ DE 
PARENTS 

 Aucun suivi. 

CORRESPONDANCE 
REÇUE 

 Publicité 

INTERVENTION DU 
PUBLIC 

 Aucune intervention. 



 

 

 
POINT DE SUIVI DU 
DERNIER PROCÈS-
VERBAL 

 Mesure financière d’aide aux parents : 
 
Nous avons demandé à Louise de nous transmettre le nom de 5 familles dans le besoin qui 
pourraient bénéficier d’un soutien financier de 100$ pour divers besoins. Nous remettrons le 
don sous forme d’achats ou de carte cadeau. Les cartes cadeaux d’épicerie stipulent que 
l’achat d’alcool, jeu ou tabac ne sont pas couverts par la carte cadeau. 
 
CE–92-24  IL EST RÉSOLU sur proposition de, 
Madame Louise Maheux 
 QUE la mesure financière d’aide aux parents soit et est adopté. 
 

        ADOPTÉ. 
ADOPTION DU BUDGET 
RÉVISÉ 2023-2024 

 On nomme que les postes de travailleuse sociale et de technicienne en travail social n’ont 
pas été comblés. Le comité EHDAA qui se rencontre le 8 mars prochain se penchera sur les 
besoins. 
 
Madame Annie Todd présente les détails du budget. 
 
CE–93-24  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Caroline Pelchat, 
 QUE l’adoption du budget révisé 2023-2024 soit et est adopté. 
 

        ADOPTÉ. 
ADOPTION DU BUDGET 
RÉVISÉ DU SERVICE DE 
GARDE 2023-2024 

 Madame Annie Todd présente les détails du budget du service de garde. 
 
CE–94-24  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Rachel Champagne, 
 QUE l’adoption du budget révisé du service de garde 2023-2024 
soit et est adopté. 
 

        ADOPTÉ. 
APPROBATION DE LA 
RÉSOLUTION DES 
MONTANTS REÇUS PAR 
LE CENTRE DE SERVICE 
SCOLAIRE HARRICANA 
POUR LES MESURES 
DÉDIÉES ET PROTÉGÉES 
POUR 2023-2024 

 Madame Annie Todd fait la présentation de la résolution des montants reçus par le centre 
de service scolaire Harricana, pour les mesures dédiées et protégées pour 2023-2024. 
 
CE–95-24  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Marie-Joëlle Desrosiers, 
 QUE l’adoption de la résolution des montants reçus par le CSSH, 
pour les mesures dédiées et protégées soit et est adopté. 
 

        ADOPTÉ 

APPROBATION DU PLAN 
POUR UN CLIMAT SAIN ET 
BIENVEILLANT 

 Madame Annie Todd fait la présentation du plan pour un climat sain et bienveillant. 
 
CE–96-24  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Caroline Pelchat, 
 QUE le plan pour un climat sain et bienveillant soit et est adopté. 
 

        ADOPTÉ 
PRÉSENTATION DU 
DÉPLIANT RÉSUMÉ DU 
PLAN D’ACTION POUR UN 
MILIEU SAIN ET 
BIENVEILLANT 

 Présentation de la capsule :  

• Protecteur de l’élève 



 

 

 

 
 
 
 _______________________  _______________________ 
 Mylène Barbeau, présidente   Mélody Taillon, secrétaire par intérim 
 

PRÉSENTATION DE LA 
PLANIFICATION DE 
L’ÉDUCATION À LA 
SEXUALITÉ 

 La planification annuelle est présentée. 

PRÉSENTATION DU 
TRAVAIL FAIT PAR 
L’ÉQUIPE SUR LE PROJET 
ÉDUCATIF 

 Madame Marie-Philippe Bisson mentionne le chantier en lien avec la résolution de 
problème. Les enseignants seront sondés en lien avec les difficultés spécifiques de leurs 
élèves à risque et en échec afin de nous aider à identifier les lacunes. La CP Sylvie Gagnon 
viendra nous soutenir lors de la prochaine rencontre qui aura lieu le 8 avril prochain. 

CONSULTATION SUR LES 
BESOINS ET LES 
AMÉLIORATIONS DE 
L’ÉCOLE 
 
 

 Des travaux de rénovation, de toilettes et de planchers sont prévus pour l’école cette année. 
Un ouvrier devrait passer cette semaine à cet effet. Rachel mentionne qu’il faudrait éviter 
d’installer le même plancher qu’à la maternelle puisque celui-ci s’endommage facilement. 
 
Un projet d’aménagement de la cour est déployé et suit son cours. 
 
Le préscolaire ajoutera des zones de jardinage. 

AUTRES SUJETS  Présentation du projet-pilote pour la passe-partout qui débute à l'école NDSC cette année et 
où les enfants auront la possibilité d’intégrer graduellement la classe de maternelle 4 ans 
jusqu’à passer une journée complète en mai 2024. Le CÉ trouve l’idée très bonne. 
 
Ajout d’une zone de chamaillage par Rachel Champagne :  
 
Un document de Kino-Québec est publié en ce sens. Des règles claires seront publicisées 
et une lettre aux parents sera envoyée avant la mise en place. De plus, l’autorisation des 
parents sera nécessaire au préalable. 
 
CE–97-24  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Caroline Pelchat, 
 QUE la zone de chamaillage soit et est adoptée. 
 
   ADOPTÉ. 

ÉVALUATION ET 
CLÔTURE DE 
L’ASSEMBLÉE 

 CE–98-24  IL EST RÉSOLU sur proposition de 
Madame Karine Briand, 
 QUE la séance soit levée.  
 ADOPTÉ. 
Il est 19h54. 


